
カテゴリー
令和５年６月実施WEBオープンキャンパ

スでいただいたご質問等
回答

クラブ・サークルについて クラブ＆サークル活動はどのくらい盛んなのか。
・クラブ・サークルによって活動頻度は様々です。運動系のクラブ・サークルは週に

１・２日、文化系のサークルは週に３・４日実施しているケースが多いです。

研究学域について 職業大の研究学域（修士課程）入試について教えてください。

推薦入学試験と一般入学試験の２種類があります。

　推薦入学試験：出願書類等による専攻

　一般入学試験：小論文、面接及び出願書類の審査結果を総合して選考

詳細は下記HPからご確認ください。（HPは令和6年度の学生募集に係る情報が掲載さ

れております）

https://www.uitec.jeed.go.jp/department/instructor/teacher_apply/master.html

・研究は、週にどのくらいの時間やることができるのか

・希望した研究室に入ることができるのか（希望した研究室に全員

が入ることができるのか、それとも人数制限等があり学業成績等に

よって選ばれるのか）

・４年生になると、前期で週５時限、後期で週１０時限卒業研究の時間が割り当てられ

ます。

・研究室（ユニット）は人数を超えた場合、自身の興味ある研究を他の研究室でもでき

るか、類似した研究ができるかどうか、など一人ひとり面談をします。それでも人数が

超えている場合は、学業成績等によって選ばれることが多いです。

他にもどのような研究室（ユニット）があるのか気になりました。

研究室（ユニット）をまとめた研究室紹介冊子がございます。資料請求いただければ郵

送いたします。（当校HPからダウンロードも可能です。）

また、当校HPに、全てのユニットの紹介が記載されていますので、ご確認ください。

https://www.uitec.jeed.go.jp/department/sogo/about/index.html

・学習内容で時間内に習得できない場合の対応等。

・個々の学力差に対するフォローが気になります。

・放課後残って自習や課題に取り組んだり、教員に聞いて居残りで教えてもらうことが

あります。

・実習内での課題の進みが早い学生には、より発展的な自習問題を課すなど、個々の学

力に合わせた課題を与えたりしています。

プログラミング言語は独学で学ぶのか

電子情報専攻はプログラミング実習など、プログラミング言語を学ぶ講義と実習があり

ます。電気専攻ではC言語を学ぶ授業、機械専攻は実習に必要なプログラミング言語を

実習内で学ぶ機会もあります。

なぜ学生の人たちが授業内容が大変と言ったのか詳しく知りたかっ

た。

授業時間が多く、授業ごとにレポート課題等が課されるという理由が多いです。

7/23，8/5-6の対面型オープンキャンパスでは、職業大生と話すことができるため、ぜ

ひお話しに来てください！

テクノインストラクターについて
・テクノインストラクターの実際の仕事を知りたいです。

・学生がどのような実習が就職先で役に立ったかが知りたいです。

47都道府県それぞれにテクノインストラクターが職業訓練を行うポリテクセンターがあ

ります。本年度は7月～8月に福島、静岡、滋賀、徳島、佐賀、鹿児島のポリテクセン

ターで訓練場見学や現役のテクノインストラクターとの座談会を開催します。少しでも

テクノインストラクターに興味がある方にはおすすめのイベントです！詳細やお申し込

み方法については、こちらのリンクからご確認ください。

https://www.uitec.jeed.go.jp/examinee/event/gakugaievent.html

研究室（ユニット）について

授業・カリキュラム等について
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回答

・先生が教えている場面を見てみたいです。

・寮の設備が気になります。

・実習に使う機材をもっと詳しく見てみたい｡

・建築に使う機械や道具をもっと知りたいです。

・学校の食堂とか興味あります。

7/23，8/5-6の対面型オープンキャンパスでは、当校教員による模擬講義や専攻ツ

アー、学生寮見学、学食体験などを行います。ぜひご参加ください。

・寮の様子や先輩方がどういう1日の生活を送っているのかが知りた

い。

・１日のスケジュール

・具体的にどんなものを作っているのか

・課題の量

・留年、退学者の数

・楽しいと思う授業はなにか、また高校在学中にしておくべきこと

はあるのか聞いてみたいです。

・入試情報が気になります。

・日々の学習内容や研究室でおこなっていること、設備について、

もっと知りたいです

7/23，8/5-6の対面型オープンキャンパスでは、相談ブースを設けます。職業大生も

ブースに参加しておりますので、気になることは、ぜひ質問してみてください！

・サークルや学生たちの談笑している姿など、学生たちの自然な雰

囲気を見てみたかったです。

・学園祭について知りたいです。

11/11のオープンキャンパスは、学園祭と同時開催です。催し物や企画は学生が主体と

なって実施するので、学生の様子を見てみたいという方はおススメです！

山梨県の入学者数は毎年どのくらいいますか。 ３人前後です。５名入学された年もあります。

岐阜県の人が東京の職業大に行きたかった時に東京に住んでる人で

はないから東京に住んでる人より入試が不利になるのか知りたかっ

たです。

お住いの地域によって入試の有利不利は全くございません。

同級生と馴染めるか不安です。
当校には学生相談室があり気軽に悩みを相談できます。また担任制を取っているため、

在学中不安なことがあったら気軽に相談できる環境を整えております。

普通科高校出身者と工業高校出身者の割合はどのくらいなのか、ま

た、工業高校の授業と職業大の授業では、どのような違いがあるの

か知りたい。

・普通科出身者は約8割、その他（工業科、総合学科など）は約２割です。

・職業大では現在の生産現場、建築業界に直結した授業を講じておりますので、卒業生

は即戦力として各方面で活躍しています。

その他


